

Palencia, 11 de febrero 1956

Sr. Don Jaime Vicens Vives.
BARCELONA.

Mi querido amigo:

Cuenta con mi colaboración para la nueva etapa del "Índice". Venía por mi cuenta pensando en la conveniencia de enviarte una mediana de reseñas de los últimos libros aparecidos--que me interesan y que conozco, desde el de Lapeyre al de Conoglio. Lo haré ahora con doble motivo, si no desde aquí, desde París, donde me iré después del día 17. He terminado el acopio de material en el archivo del mercader Simón Ruiz y en Simancas; voy a exponer ahora mi "modelo" a Braudel y luego pararé a Italia. También quiero solicitar de palabra tu parecer y tu opinión; veré como me las arreglo para pasar por Barcelona, *a una ida o a una vuelta.*

Lo relativo a Florencia lo tengo perfectamente explorado; también lo de Venecia. En punto a las ferias de Piacenza-Génova me he trazado una meta demasiado ambiciosa. No quiero reducirme a una exposición estática de los cambios--lo hecho por Lapeyre con las ferias de Medina del Campo y las ~~ferias~~ de Lión; pretendo seguir las corrientes del dinero--de donde llegaba y a donde iba, quienes lo traían y quienes lo llevaban, porqué y para qué-- y de paso descubrir toda la complejidad que alienta, es decir que no

es cosa muerta, ~~en~~ los famosos "sientos".

El día 17, es decir, el ~~v~~viernes próximo, tengo que hacer la oposición del concurso para ver si paso de Inspector Extraordinario a Inspector Ordinario; tu que conoces mis "infulas", que gracias a Dios mantengo enhiestas, puedes figurarte lo que para mis adentros pienso. Pero al menos ello me ha servido para leer algo--algo de fuera, naturalmente--sobre didáctica, pedagogía y docencia, que me han ~~v~~aidido para comprobar que en ese terreno, también, nosotros, los puestos al margen, hemos de hacer un formidable esfuerzo para sacar a nuestro país de su manifiesto retraso.

Te escribiré desde París--si es que me dejan ir ^{de} ~~sin~~ pena de reintegrarme al Instituto a "explicar" los desastres nacionales acarreados por los pactos de familia.

Un abrazo fuerte

Felipe Rey

Saluda con mi mejores recuerdos a Roberto. Y para cada amigo mis mas afectuosas saludes. Debo una carta a Regio, que por ver largo no le he tenido tiempo de escribir. Y a la Editorial Feile le debo una cantidad para rematar mi cuenta.